

### 二枚橋焼却場閉鎖に伴う ごみ全量処理の解決策は

#### 減量施策等検討し 抜本的な見直しを図る

村井 浩議員 二枚橋焼却場について、周辺の環境調査状況と多磨町住民から、市等へ苦情が寄せられたか聞きたい。環境安全部長 環境調査は、排ガス測定など年数回行っているが、過去3年間の状況を見て、国の基準値を下回っており、問題はない。また、市等への苦情に関しては近年、寄せられていない。議員 二枚橋衛生組合の解散後は、ごみの分散処理を回避し、多摩川衛生組合でごみ処理を行うが、焼却能力の関係から、全量処理は厳しい。そこで、未処理分を今後、どう対応するか聞きたい。



▲二枚橋衛生組合

助役 市リサイクルプラザの活用によるごみの資源化等、あらゆる方策を展開する必要がある。今後、廃棄物減量等推進審議会の答申を尊重し、

### 榊原記念病院 災害時の市民への対応は

#### 市との協定に基づき 適切な対応をする

田中 慎一議員 榊原記念病院は、本市が誘致した病院であるため、災害時には府中市民を優先的に対応してもらいたいと考えるが、実際にどのような対応が可能か。福祉保健部長 本市と同病院は病院開設時に協定を締結している。これによると、災害

時には、「府中市民の重傷者の臨時ベッドを可能な限り確保する」、及び「市の要請で医療救護活動を支援する」とあり、適切な対応ができると考えている。議員 同病院では、災害時に多数の市民を収容することが想定されるが、災害時対策の課題をどう考えているか。福祉保健部長 同病院と本市との合同災害訓練が未実施なことなどが課題となっており、今後、早期に実施すべきものと考えている。他観光のPRで（仮称）観光大使を委嘱して府中市を宣伝できないか。郷土の森周辺を100万人が遊ぶ自然・環境・スポーツゾーンとして整備を。不法投棄のごみを府中市から根絶するために

ごみ処理の抜本的な見直しと減量施策等を検討して、議会と相談し、決めていきたい。他府中市行政とシルバー人材センターの団塊世代の方々への対応を問う

### ホームレスゼロに向けて 市の対策は

#### 巡回相談事業により 減少に努めている

手塚 歳久議員 ホームレスは、都市部や天候が比較的温暖な地域を中心に全国的な問題になっている。本市でも、ここ数年、様々な場所で見かけるが、1人でも多くのホームレスが自立し、社会復帰できるようにすべきと考える。そこで、市が実施しているホームレス対策と成果、そして今後の対策を聞きたい。福祉保健部長 本市では、平成17年から路上生活者巡回相談事業を実施している。同事業は、相談員がホームレスを巡回し接触を重ね、希薄化した人間関係を回復し、路上生活から脱却してもらうものである。現在、自立に向けた準備のための簡易宿泊所への入所等により、ホームレスの数が半減するという成果を上げている。

今後、同事業をより効果的に実施していくとともに、国や警察などとも連携を図り対応していきたい。他「健康タウン府中」の実現を目指して、街路樹の見直し・植えかえについて

### ちゅうバスの拡充 協議会提言後のスケジュールは

#### パブリックコメントを実施し 改善計画を策定したい

稲津 憲護議員 ちゅうバスの北山町循環路線は、約4人に1人が高齢者という北山町、西原町及び武蔵台地域を運行している。こうした高齢者比率が高い地域は、今後さらにちゅうバスの需要が高まると考えている。

環境安全部長 同協議会は、平成18年1月に発足し、12月中に運行改善提言をいたしたく



▲ちゅうバス（北山町循環）

当該路線の拡充については、コミュニティバス検討協議会で検討していると聞かすが、拡充に当たっては、パブリックコメント等により、市民意見を反映させて欲しいと思う。そこで、同協議会からの提言後は、どのようなスケジュールで進めていくのか。

### 水と緑のネットワーク事業 青年の家跡地のゲストハウスを 優先事業とした理由は

#### 検討協議会の結論を受け 早期に有効活用を図るため

山口 雅議員 水と緑のネットワーク事業の優先事業として青年の家跡地のゲストハウス計画の概要等が明らかになった。

これによると同計画は、観光に重点を置いたことにより、水と緑の拠点を結ぶという従来の計画に比べ、過大な規模になっていると考える。現在の本市において、多額の税金をかけて新たな観光拠点をつくり、集客に力を入れる必要があるのかと思う。そこで、このゲストハウスは、市民要望が多い施設とは思えないが、なぜ優先事業としたのか聞きたい。



▲郷土の森に隣接する青年の家跡地

で検討した結果、拠点整備区域のほぼ中央に位置していることから、早期に有効活用すべきとの結論が出た。これを受け、基本計画を策定し、その後、実施計画において、優先事業として位置づけたものである。他小・中学生に医療費助成を

### レイマンコントロール 教育委員を任命する際 どう考えたか

#### 一般市民も選任し 配慮している

杉村 康之議員 教育委員会制度の特徴であるレイマンコントロールとは、教育の専門家でない一般市民（レイマン）が、教育委員会事務局を指揮監督することである。本市では、教育委員を任命する際、レイマンコントロールをどう考慮したか。

また、教育委員には、少なくともレイマンを3人、保護者が1人は含まれるようにしてもらいたいと思う。現在の教育委員には、レイマンが何人いるのか。市長 本市では、教育の専門家だけでなく、一般市民も教育委員に選任することを配慮している。学校教育部長 教育長以外は、レイマンになるものと考えている。議員 法では「委員のうちに保護者である者が含まれるように努めなければならない」とあるが、本市の委員には保護者が含まれているのか。学校教育部長 現在の委員にはいない。同規定は努力義務または配慮義務とされている。他府中ブランドを形にするために